



16 de septiembre

24 horas académicas



Los contratos públicos involucran una gran cantidad de recursos y son importantes para el logro de los objetivos de las entidades públicas, desde la adquisición de vacunas o la construcción de un colegio o una carretera, una gestión eficiente de los contratos públicos permite que las entidades públicas generen valor público en beneficio de la ciudadanía. Sin embargo, la ejecución de estos contratos no se encuentra libre de conflictos que nuestra legislación permite se puedan resolver mediante conciliación pero que en su gran mayoría se resuelven mediante arbitrajes.

El *Curso de Capacitación en Contrataciones con el Estado: Ejecución Contractual a través de Laudos Arbitrales* ofrece profundizar en los conflictos más recurrentes que surgen durante la ejecución de los contratos con el Estado y realizar un análisis crítico de la forma como los árbitros han resuelto estas controversias.



DOCENTE

Christian Alván

Abogado por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Master en "Business Innovation: Competencias y herramientas avanzadas para la generación de innovación" (MBI) por la Universidad Politécnica de Valencia (UPV). Magister en Ciencia Política y Gobierno con mención en Políticas Públicas y Gestión Pública de la PUCP. Cuenta con más de quince años de experiencia en asesoría y docencia en temas de Contrataciones con el Estado y Arbitraje y Solución de Conflictos. Socio de Alván Abogados. Árbitro del registro de neutrales del Organismo Supervisor de las Contrataciones del Estado, del Centro del Arbitraje y Resolución de Conflictos de la PUCP (CARC-PUCP), entre otros centros de arbitrajes.



TEMARIO

Módulo	Contenido Temático
Módulo I: Modificaciones al contrato	 Ampliación de plazo. El docente realiza una introducción sobre el tema y expone brevemente los resúmenes de los laudos escogidos para finalmente formular preguntas respecto de los mismos. Discusión en grupos pequeños por parte de los alumnos sobre las preguntas planteadas. Desarrollo por parte de los alumnos de las preguntas formuladas con la participación del docente. Materia no arbitrable y otras modificaciones al contrato. El docente realiza una introducción sobre el tema y expone brevemente los resúmenes de los laudos escogidos para finalmente formular preguntas respecto de los mismos. Discusión en grupos pequeños por parte de los alumnos sobre las preguntas planteadas. Desarrollo por parte de los alumnos de las preguntas formuladas con la participación del docente.
Módulo II: Incumplimiento del contrato	 Aplicación de penalidades. El docente realiza una introducción sobre el tema y expone brevemente los resúmenes de los laudos escogidos para finalmente formular preguntas respecto de los mismos. Discusión en grupos pequeños por parte de los alumnos sobre las preguntas planteadas. Desarrollo por parte de los alumnos de las preguntas formuladas con la participación del docente. Resolución contractual. El docente realiza una introducción sobre el tema y expone brevemente los resúmenes de los laudos escogidos para finalmente formular preguntas respecto de los mismos.

- preguntas respecto de los mismos.
- Discusión en grupos pequeños por parte de los alumnos sobre las preguntas planteadas.
- Desarrollo por parte de los alumnos de las preguntas formuladas con la participación del docente.

Módulo III: Culminación del contrato

Conformidad y pago

- El docente realiza una introducción sobre el tema y expone brevemente los resúmenes de los laudos escogidos para finalmente formular preguntas respecto de los mismos.
- Discusión en grupos pequeños por parte de los alumnos sobre las preguntas planteadas.
- Desarrollo por parte de los alumnos de las preguntas formuladas con la participación del docente.

DIRIGIDO A1

Funcionarios y servidores públicos vinculados a los procesos de contratación estatal y que tengan un especial interés en la etapa de ejecución contractual.

Potenciales proveedores y contratistas que tienen interés en conocer los conflictos y controversias más recurrentes que se suscitan durante la etapa de ejecución contractual y los criterios arbitrales que se han considerado para resolver estos conflictos.

Abogados que ejerciendo función pública o patrocinando a contratistas participan en arbitrajes derivados de contratos con el Estado que les interese profundizar en esta temática.

Árbitros y secretarios arbitrales que tienen interés en participar en una discusión y aportar su experiencia sobre los diferentes temas que se desarrollan en los arbitrajes.



BENEFICIOS



Plana docente de alto nivel académico

Plana docente especializada con un *rol protagónico en el sector público*.



Formación integral

Bajo un enfoque de gestión pública donde se integran contenidos teóricos con la aplicación práctica.



Experiencia PUCP

Pertenecemos al *QS World University Ranking 2025:* 359° a nivel global, 11° entre las universidades latinoamericanas listadas, 9° en Sudamérica y 1° en *Perú*.



Modalidad A Distancia

El curso de capacitación se desarrolla en *sesiones sincrónicas en vivo* con la plana docente y se complementa con *actividades académicas asincrónicas*.



Certificado

Certificación digital otorgada por la Escuela de Gobierno y Políticas Públicas de la Pontificia Universidad Católica del Perú.

¹Los participantes deberán contar con conocimientos básicos de la normativa de contrataciones del Estado.

DURACIÓN Y HORARIO



Duración

Horas académicas Modalidad a distancia | 20

04

sincrónicas

horas académicas horas académicas asincrónicas

Cada hora académica es de 45 minutos.



Inicio septiembre 2024² octubre 2024³

(1) Sesiones virtuales programadas en vivo con el docente:

18, 20, 25, 27 de septiembre y 02 de octubre.

(I) Horario de sesiones virtuales:

de 7:00 pm a 10:00 pm.

- * Se utilizarán como soporte académico las plataformas PAIDEIA y ZOOM.
- * Las sesiones virtuales serán grabadas y publicadas en la plataforma académica.



INVERSIÓN

Tarifas	Monto
General (hasta el 17 de septiembre)	S/ 550.00
Pronto Pago (hasta el 14 de septiembre)	S/ 450.00

INSCRÍBETE AQUÍ



OPCIONES DE PAGO⁴

Para descargar el instructivo de pagos ingresa aquí

²·Para que el curso pueda ser dictado se necesita de un número mínimo de matriculados. De no ser así, nos reservamos el derecho de reprogramar el inicio.

^{3.} Las sesiones virtuales podrán estar sujetas a cambio por motivos de disponibilidad docente, en atención a sus altas responsabilidades en la función pública. De ser el caso, se comunicará a los participantes con anticipación y/o se reprogramará según disponibilidad docente y en coordinación con los participantes.

⁴⁻Una vez iniciada la actividad académica, el retiro es académico mas no económico. La coordinación evaluará cada caso en específico. Los trámites de devoluciones toman como mínimo 4 semanas.

ATENCIÓN PERSONALIZADA

Cecibell Zárate

Asesora comercial czarateb@pucp.edu.pe (+51) 970 261 188

ÓRDENES DE SERVICIO

Giselle Prado Camas

Asistente Administrativa ec.gobierno@pucp.edu.pe (+51) 914 034 790



Visita nuestra página web

Síguenos en









